
人 物 往 来

会長のご挨拶の中にもありましたように、「ちゅーりっぷの風」も発行回数を重ね、今号で５０号と

いう節目を迎えることができました。今回、「古きを温ね新しきを知る」ということで、創刊の頃を振

り返ってみて、様々なヒントを得ることができました。編集委員一同、今後とも充実した紙面づくりに

取り組んでまいりますので、皆さんからの投稿をよろしくお願いします。

編 集 後 記

春日出商店街の和菓子屋さん「長栄堂」の看板

女将として働く主任児童委員の石谷佳子さんにイ

ンタビューしました。

Q.好きなことはありますか？

A.今は乗っていないですが、若い頃はバイクが好

きでした。愛知県に住んでいたので、友人と山

道をツーリングしたりしました。

Q.料理が好きとお聞きしましたが・・・

A.料理が好きで、そんな仕事に就きたいと思い

ました。和食がしたいと思いましたが、奥が深

そうなので諦めて、洋菓子の専門学校に行きま

した。

Q.今は、和菓子屋さんですが・・・

A.洋菓子を専門に習いましたが、

和菓子も学びました。お茶会

などで出る「練り切り」が好

きです。（練り切り・・白あんに砂糖、山の芋、

もち粉などのつなぎの食材を加え、調整し練っ

た練り切りあんを主原料とする和菓子）なので、

今の仕事はとても好きです。

Q.接客で、とても楽しく上手にお話しされていま

すね。

A.小さい頃から、子どもが好きで、近所に住む親

せきの子の面倒をよくみていましたし、人と話

すことも好きですね。民生委員の話がきた時も、

子どもに関することならできるかなと主任児童

委員の仕事をお引き受けしました。

なかなか十分な活動ができませんが、引き続き

がんばりたいと思います。

お客さんへの接客の合間を縫って笑顔で質問に

答えてくれました。

インタビュー 影山 淳子

料理が好き！

バイクも好き！

春日出 石谷 佳子さん

自分が楽しまないと
面白くない！

島屋 大垣 博子

民生委員に任命され、4期目に入り、月日の経

過が早く驚いています。

母親が他地域の民生委員を務めていたこともあ

り、街頭で広報活動をしたり、夜警に出掛けたり、

バザーをしたり、歳末にお正月用品を配布したり

していた姿をよく目にしていました。が、いざ自

分がなってみると、こんなことをやっていたの？

と知らない事ばかりで、当初不安の連続でした。

定例会の度に、緊張しながら諸先輩方に色々と教

わり「○○した方がいいよ」「こういうときは○

○って声を掛けたら？」とアドバイスを頂き、現

在に至っております。

あっという間の十数年、形になるものもなく何

が出来たのだろうと自信がありませんが、民生委

員を通して、地域との関わりや人とのつながりが

たくさんでき、そのつながりで、島屋地域活動協

議会にも参加するようになりました。そして、ネッ

トワークが広がるにつれ、難しい事や、ややこし

く考えるのではなく、仕事をしながらでもどのよ

うな活動ができるのかを考えられるようになりま

した。お給料をもらって仕事をしているのではな

く、無報酬での活動、すなわちボランティアは、

義務でもなく、強制でもないので、自分が楽しま

ないと面白くない！まず、自分が楽しむこと♪で

すね。

地域とコミットし、笑顔の人が増えるように、

自分ができることを体

力、健康が続く限りやっ

ていけたらいいなと思っ

ています。


